



Solidarité Partage

A la fin de l'hiver, grâce à l'association « Solidarité Partage » et aux dons que les parents ont faits, les personnes ayant peu de moyens financiers ont été soutenues.

L'association existe depuis 1986, elle regroupe une quinzaine de personnes et recueille une fois par an des denrées alimentaires à Souchez et dans les villes et villages voisins. Après leur passage dans l'école et chez les habitants, les denrées sont stockées, puis redistribuées aux personnes dans le besoin. Les denrées les plus récoltées sont souvent des pâtes du riz ...

Merci pour vos dons et merci à Solidarité Partage toujours disponible pour participer aux actions caritatives.

